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ATA NONA SESSAO  DO  2°  PERioDO  ORDINARIO  DO  EXERcicIO  2023,
CORRESPONDENTE  AO  TERCEIRO  ANO  DE  LEGISLATURA  2021-2024,
REALIZADA PELA CAVARA MUNICIPAL  DE  LAGOA  NOVA NO  DIA 05  DE
OuTUBRO DE 2023.

Aos cinco (05) dias do mss de setembro do ano de dois mil e vinte e tres (2023),
na Camara Municipal situado na Avenida Doutor Sflvio Bezerra de Melo N° 368,
Centro,  Lagoa Nova,  Estado do Rio Grande do Norte,  as 18:00h (nove horas),
realizou  a  nona  sessao  do  segundo  perfodo  ordinario  do  exeroicio  de  2023,
presidida e secretariada respectivamente, pelos vereadores  Lourival  Francisco
da  Silva  Oliveira  (Presidente),  e  Emilio  Jos6  de  Medeiros  (1°  Secrefario).  0
Senhor Presidente convidou o 1 a Secrefario para fazer a verificaeao de quorum,
e em seguida a chamada dos Vereadores regishando a presence de Ant6nio
Domingos   Soares,   Cleiton  Wallace  da   Silva   Santos,   Emilio  Jose  de
Medeiros,   Eliabe   Davi   Alves,   Erivan   de   Souza   Costa   Filho,   Genival
Jer6nimo da Costa, Josefa Maria da Silva, Jose Miranda da Silva, Lourival
Francisco da Silva Oliveira, Luis Carlos da Silva Macedo e Paulo Eduardo
Guimaraes   em   ndmero   de   onze   (11).   Regimentalmente,   o   Senhor  T`
Presidente declarou aberta a sessao sob a protegao de Deus, e autorizou
o  1° Secretario a leitura das  materias conforme o artigo 85 do regimento
intemo.  Em  seguida,  autorizou  o servidor da  casa  para realizar o sorteio
dos  vereadores  destinado  ao  uso  da  palavra  no  expediente,  conforme
artigo 85, pafagrafo 6° do Regimento lntemo.  Em seguida, foi realizada a
leitura das seguintes materias:  Projeto de Lei n°016/2023 de autoria do
Poder Executivo Municipal, onde autoriza o Poder Executivo Municipal De
Lagoa Nova/RN a repassar reoursos recebidos da uniao para cumprimento
da    assistencia   financeira    complementar   de   que   trata    a    Emenda
Constitucional  n.°  127/2022.  Projeto  de  Lei  n°017/2023  de  autoria  do
Poder  Executivo  Municipal,  onde  disp6e  sobre  a  criaeao  do  conselho
municipal do idoso do Municipio de Lagoa Nova, institui o fundo municipal
da pessoa idosa e da outras providencias. Encerrada a leitura das inat6rias,
o Senhor Presidents declarou faoultada a palavra aos Vereadores pelo tempo
maximo  de  10  minutos,  conforme  o  sorteio.  0  Vereador  Emilio  Jos6  de
Medeiros -lniciou o sou pronunciamento comentando sobre a grande festa de
Padroeiro Sao Francisco de Assis, onde foi vivenciado urn momento de devogao
e fe. Comentou sobre a votagao do PrQjeto de Lei do piso da enfermagem que
que foi debatido nos  dltimos dias e hoje sera votado  na sessao.  0 Vereador
Genival Jer6nimo da Cosfa - Iniciou o seu pronunciamento comentando sobre
a grandiosidade da Festa de Sao Francisco, onde pode presenciar a fe do povo
em  sou  padroeiro,   parabenizou  todos  pela  bela  festa.   Convidou  todos  os
desportistas  para  partieipar do  torneio  que  sera  realizado  no  Distrito  Manoel

Avenida Tim Silvio Bezerra de Melo N° 368, Centro -Lngoa Nova/RN -CEP: 59390rooo
Telefone: (84) 3437 2210 -Email: camaramunicit)alinta,valico.com.br

c.G.c off) io.727.329/Oooiro2



p®o.. LEqsLmve             ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
CAMARA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

"Vereador Vicente Alves de Souza"

Domingo, bern como, para participar da cavalgada na Comunidade Macambira.
Tamb6m  comentou  sobre  a  votagao  do  Projeto  de  Lei  para  destinagao  da
Emenda para pagamento do piso dos profissionais da enfermagem. 0 Vereador
Luis Carios da Silva Macedo - lniciou o seu  pronunciamento parabenizande
os profissionais da enfermagem por sua luta, onde mencionou que o Projeto nao
sera aprovado conforme o esperado pelos profissionais, mas que sera aprovado.
Comentou  tamb6m  sobre  a  situagao  do  atendimento  do  dentista  no  Distrito
Mancel Domingos, segundo o orador, quando tern o atendimento do profissional,
a cadeira nao esta funcionando, ou o compressor nao funciona, a energia nfo
suporta,  dentre outros  problemas.  Pofem  menciona que o  povo 6 que  acaba
sendo  prejudicado,  mas  que  espera  que  a  secretaria  possa  solucionar  essa
situaeao. Cobrou melhorias nas estradas, segundo ele, sabe da situegao em que
a maquina encontra-se quebrada, mas que a Gesfao pederia realizar a locacao
de  uma  maquina  para  realizar  esse  tipo  de  service.  0  Vereador  Erivan  de
Souza  Costa  Filho - Iniciou  o  seu  pronunciamento  parabenizando  a equipe
organizadora da Festa de Sao Francisco,  segundo ele,  a cada ano uma festa
grandiosa e hem organizada. Comentou sobre sua felicidade quanto a pauta do
Projcto do repasse do piso salarial da enfermagem, onde ele parabeniza todos
os  profissionais.   0  Vereador  Paulo  Eduardo  Guimafaes  -  Iniciou  o  sou
pronunciamento comentando que o Projcto de Lei do repasse dos profissionais
da enfermagem que sera votado hoje, deveria ter sido aprovado antes,  pofem
por algumas  pessoas  querer  mudancas  na  lei,  essa  discussao  se  estendeu.
Tamb6m  parabenizou  o  Municfpio  pela  grandiosa  Festa  do  Padroeiro  Sao
Francisco que foi realizada nas dltimas semanas. 0 Vereador Cleiton Wallace
da   Silva   Santos   -   lnidou   o   seu   pronunciamento   comentando   sobre
parabenizando teda equipe organizadora da Festa de Sao Francisco, comentou
sobre a grandiosidade da festa, seja dos eventos religiosos ou sociais, tedos que
participaram puderam notar o quanto foi bonito e cheio de graces. Agradeceu a
presence do Deputado Federal Benes Leocadio por sua participagao no jantar
de Sao Francisco, e com o compromisso de em breve anunciarem emendas para
o Municipio.  Tambem  parabenizou os conselheiros tutelar eleitos,  sends eles,
Mocinha, Francisco Ferreira, Irandi, Vanderieia Sabino e lranilde Costa, al6m de
desejar sorte e forea para lutarem por este importante 6rgao.  Comentou a fala
do Vereador Luis Carios,  onde  mencionou  que o  Projeto nao estava como a
categoria queria,  mas que e necessario que haja discemimento sobe algumas
situag6es, como por exemplo a bancada oposicionista colocasse uma emenda
ao projeto e o tempo de votaeao seria alongado e no final o veto do Prefeito seria
mentido e a aprovaeao do projeto seria a mesma que segue hoje.  Completou
dizendo  que  case  haja  algum  problema,  essa  discussao  seja  feita  com  os
profissionais com seus devidos salarios, pois segundo o sindicato existem essas
inconsistencias quanto ao projeto.  0 Vereador Ant6nio Domingos Soares -
lniciou  o  seu  pronunciamento  parabenizando  toda  equipe  da  organizaeao  da
cavalgada de Sao Francisco.  Bern como toda equipe de organizagao da Festa
do  Padroeiro.   Tambem   parabenizou  todos  que  participaram  da  eleigao  do
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Conselho Tutelar, bern como, todos que se disponibilizaram para ir votar e eleger
cada   urn   dos   nomes.   0   Vereador   Eliabe   Davi   Alves   -   Iniciou   o   seu
pronunciamento comentando que no dia 29 de outubro o Municipio completafa
92 anos de fundagao, o que marcou essa data foi a primeira missa realizada no
Cruzeiro da Baradna.  Comentou que recentemente solicitou e foi atendido urn
trabalho   de   reparo   e   manutengao   daquele   ponto   hist6rico   e   turistico   do
Municipio.  Comentou  sobre  a  aprovagao  dos  dois  projetos  de  lei  que  sefao
votados hoje, al6m de ter ressaltado a importancia de cada urn deles. Tamb6m
parabenizou os nomes eleitos para o Conselho Tutelar do Municipio. Encerrado
os pronunciamentos,  deu-se inicio a ordem do dia para votagao das mat6rias,
conforme o artigo 88 do Regimento  lntemo,  o Senhor Presidente colocou  em
discussao e vota€ao o Pedido de Dispensa das Comiss6es do Projeto de
Lei n°016/2023, tendo sido aprovado por unanimidade. Discussao e votacao o
Projeto de Lei n°016/2023 de autoria do Poder Executivo, tendo sido aprovado
por 11 votos favofaveis. Discussao e votacao o Projeto de Lei n°017/2023 de
autoria  do  Poder  Executivo,  tendo  sido  aprovado  por  10  votos  favofaveis.
Encerada   a   votagao,   o   Senhor   Presidente   facultou   a   palavra   para   as
comunicag6es de liderancas que assim desejarem usa-la,  pelo tempo maximo
de 5 minutos,  conforme o artigo 85 do regimento interno.  Nada havendo a ser
tratado,   o  senhor  presidente  agradeceu  a  presence  de  todos  e  declarou
encerrados os trabalhos desta sessao, convocando a pr6xima para o dia 19 de
outubro  de 2023.  Camara  Municipal,  Plenario Jos6 Jer6nimo da  Silva,  Lagoa
Nova/RN, 05 de outubro de 2023.
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